



Pfännlimanne-Jahresschlusscock vom Mittwoch, 27. November 2024

Erstmals zum Mittag- und nicht mehr zum Nachessen trafen sich um 11.30 Uhr 10 Pfännlimanne im Gasthof zum Schützen in Aarau zum traditionellen Jahresschlusscock. Obmann Röby Kälin begrüßte die Anwesenden und verlas die Namen der Entschuldigten. Er wünschte allen einen guten Appetit und einen erfolgreichen Jahresschlusscock.



Der Obmann begrüßt die folgenden Anwesenden:

Urs Aeberhard, Peter Aeberli, Urs Arn, Alfred Flubacher, Urs Hodel, Heiri Leimgrübler, Hansruedi Merz, Willy Müller und Klaus Zink.



Das ausgezeichnet zubereitete „Hausi's Geschnetzeltes“ vom Schweinsfilet mit Rösti



und der Coupe Colonel



Bereit zum Genuss des Mittagessens

Nach dem Essen folgte der geschäftliche Teil, zu welchem auch Otto Bertschi stiess. Zuerst bedankte sich der Obmann bei allen Komitee-Mitgliedern (Urs Aeberhard, Urs Arn, Heiri Leimgrübler, Hansruedi Merz und Klaus Zink) für ihren Einsatz und die geleisteten wertvollen Dienste.

Röby hielt einen Rückblick auf das bald vergangene Jahr und erwähnte den Frühlingsausmarsch, das Auffahrtsfamilientreffen, den Ausflug mit Partnerinnen nach Quinten, den Herbstausmarsch, der Gräberbesuch sowie der Brunch für alle. Ueber all diese Anlässe können die Berichte auf der Homepage der Schützengesellschaft nachgelesen werden.

Anschliessend informierte der Bettelmönch über die Jahresrechnung, die im Jahr 2024 mit einer kleineren Vermögensverminderung abschliessen wird.

Weiter teilte der Obmann mit, dass Edi und Doris Kunz nach Buchs ins Alterszentrum umgezogen sind.

Leider sind unter uns Pfännlimannen verschiedene ältere Kameraden, die teils aus gesundheitlichen Gründen oder altershalber nicht mehr an den Anlässen dabei sein können. Es sei wichtig, gerade in diesen Fällen, die Kameradschaft zu pflegen und unser Obmann regt an, doch bei Gelegenheit diesen Pfännlimannen einen Besuch abzustatten oder sie telefonisch zu kontaktieren.

Peter Aeberli verdankt Klaus Zink die Informationen, welche Klaus uns jeweils auf den Ausmärschen oder Ausflügen über die besuchten Gegenden gibt.

Zum Abschluss wurden noch die Lieder „Das Wandern ist des Müller's Lust“, „Im Krug zum grünen Kranze“ und „Die alten Strassen noch“ gesungen.

So gegen 15.00 Uhr wurde der Jahresschlusscock beendet.

Erlinsbach, 27.11.2024/ua